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Pollution des sols liée aux activités équestres
Question écrite n° 982

Texte de la question

Mme Stella Dupont attire l'attention de Mme la ministre de la transition écologique, de l'énergie, du climat et de
la prévention des risques sur la pollution des sols liée aux activités équestres. En raison de leur exposition aux
intempéries et au vent, des fibres sont ajoutées aux sols équestres pour améliorer leur résistance et diminuer
leur capacité à absorber l'eau. Ces sols peuvent varier, allant du sable aux graviers plastiques en passant par
des fibres synthétiques. Or il semblerait que certains de ces sols soient polluants, notamment lorsque les
produits synthétiques proviennent des industries de l'automobile. Elle souhaiterait donc connaître la position du
Gouvernement sur cette question et savoir si une nouvelle réglementation visant à protéger les sols est
envisagée.
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